

Fb: Sehr gute Turnierleistungen in der Rückrunde

Wie das letzte Mal geschrieben wurde, haben wir bei jedem Wetter - Sonne, Regen oder Schnee - unsere Trainings absolviert. Die Früchte dieser Trainings haben wir bei den Turnieren in der Rückrunde geerntet.



Bei vielen Turnieren hat die Mannschaft die meisten Spiele gewonnen. Wenig Unentschieden, auch wenig verloren. Nur ein Mal und Ende eines Turniers haben die Kinder wie die Erwachsenen viel geweint, weil der Pokal fast in unseren Händen war. Im Final hatten wir gegen eine Mannschaft verloren, gegen welche wir schon in der Gruppenphase gespielt und gewonnen hatten. Aber verlieren sollte die Mannschaft auch. Damit können die Kinder, besonders die Ehrgeizige, lernen, dass man nicht immer gewinnen kann. Das Wichtigste ist: lernen und bei jedem Spiel miteinander besser spielen und natürlich Spass haben.



Nicht nur die Kinder und die Trainer, auch die Eltern nehmen daran teil und haben Spass. Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung in der vergangenen Saison und erwarten die selbe auch für die neue Saison.



Die neue Saison wird anders als wie wir uns gewöhnt haben. Denn es gibt nicht mehr Turniere alle paar Wochen, aber fast an jedem Samstag einen Spiel in der Liga. Nach den Ergebnissen werden Punkte verteilt und auch eine Einstufung geben.

Wir wünschen allen schöne Ferien und weiter viel Freude und Glück in ihrem Fussballleben.

Tamara Hidber & Onur Cebeci

Fb-Junioren: Eine sehr motivierte Gruppe, die sich gut weiterentwickelt

<http://www.sc-zollikon.ch/2018/01/23/fb-junioren-eine-sehr-motivierte-gruppe-die-sich-gut-weiterentwickelt/>

Ob bei Sonne, Regen oder Schnee: Im August 2017 haben wir mit den Trainings für die neue Saison begonnen und sie (fast) bei jedem Wetter draussen erfolgreich absolviert. Die Eltern lassen die Kinder so gut angepasst an das jeweilige Wetter anziehen, dass wir uns keine Sorgen machen müssen, dass die Kinder krank werden könnten. Nicht nur dafür, aber für jegliche Unterstützung möchten wir uns bei den Eltern herzlich bedanken.

Die 20 Kinder der Fb-Junioren bilden eine sehr motivierte Gruppe und möchten unbedingt Fussball spielen. Sie haben verschiedene, aber zusammenhängende Ziele: Spass und Freude haben, fit und trainiert sein, Gesundheit fördern, mit guten Kollegen zusammen und draussen in der Natur sein. Um diesen Ziele zu erreichen haben wir bis jetzt zwei Mittel angewandt. Zusätzlich zu unseren wöchentlichen Trainingseinheiten werden wir in dieser Saison höchstwahrscheinlich an 12 Turnieren teilgenommen haben.

Natürlich gibt es viele Herausforderungen auf dem Weg, diese Ziele zu erreichen. Darunter die Folgenden:

- Erstens sollen die Kinder das Zusammenspielen in einer Mannschaft lernen.
- Zweitens sollen sie lernen, nicht dem Ball hinterher zu laufen, sondern den Ball laufen zu lassen.
- Drittens sollen sie lernen, dass nicht nur der Torschütze, sondern jede Position wichtig ist für die Mannschaft.
- Und viertens sollen sie technische Regeln lernen und anwenden wie etwa Anstoss, Einwurf, Abstoss, Eckstoss, Freistoss usw.

Bis jetzt haben sich die Junioren sehr gut weiterentwickelt: Sie sind eine Mannschaft; sie unterstützen einander; sie haben Ballkontrolle; sie geben einander Pässe; sie schießen den Ball ins Tor; sie kennen die Regeln und viel mehr.

Wie bis jetzt arbeiten wir auch in den nächsten Monaten daran, dass die Jungs erstens Spass und Freude haben und sich zweitens auch in der Rückrunde weiterentwickeln.

Tamara Hidber & Onur Cebeci